

Boletín Informativo.
19 de Septiembre

“Día Mundial de las y los instrumentistas quirúrgicos”

El 19 de Septiembre se ha establecido como el Día del Instrumentador Quirúrgico, en memoria del fallecimiento del Dr. Guillermo Bosch Arana, primer médico que incorporara esta figura profesional al plantel quirúrgico.

Esta fecha está destinada a reconocer y honrar el trabajo esencial de los Héroes Invisibles de la Cirugía. En los Hospitales de los Servicios de Salud del Estado de San Luis Potosí, valoramos profundamente la labor de los instrumentistas quirúrgicos y deseamos destacar su importancia en la atención médica.

Los instrumentistas quirúrgicos son miembros vitales del equipo de quirófano. Son expertos en la preparación, organización y suministro de instrumentos y equipos esterilizados necesarios para las intervenciones quirúrgicas. Su trabajo garantiza que los procedimientos quirúrgicos se realicen de manera segura y eficiente para los pacientes.

Los instrumentistas quirúrgicos desempeñan un papel fundamental en la prevención de infecciones y complicaciones quirúrgicas al garantizar la esterilidad de todos los instrumentos y suministros utilizados en la cirugía. Asimismo, asisten al cirujano durante la operación, entregando los instrumentos adecuados en el momento preciso, lo que permite que el cirujano se concentre en el procedimiento en sí.

Su experiencia en la organización de la sala de operaciones y la disposición de instrumentos y suministros contribuye a una cirugía sin problemas y reduce el tiempo de intervención.

Una cirugía exitosa depende no solo de uno o varios cirujanos, sino de un equipo de profesionales que colaboran estrechamente, entre los que destacan el personal instrumental quirúrgico y de enfermería, así como el médico anestesiólogo.

En los Hospitales de los Servicios de Salud del Estado de San Luis Potosí, reconocemos y aplaudimos el compromiso y la dedicación de nuestras y nuestros instrumentistas quirúrgicos. Su labor es fundamental para brindar atención médica segura y efectiva a nuestros pacientes. Son héroes invisibles en el quirófano, cuyo trabajo silencioso marca una gran diferencia en la vida de aquellos a quienes sirven.

En este Día Mundial del Instrumentista Quirúrgico, rendimos homenaje a estos profesionales excepcionales y agradecemos su contribución invaluable a la salud y el bienestar de nuestra comunidad. Su experiencia y compromiso son un pilar fundamental en nuestros hospitales, y esperamos que continúen siendo una parte esencial de nuestro equipo de atención médica.